
Q2.本日のワークショップでは、ご自分の意見
を十分に発言できましたか。

第1回高田近隣センターリノベーションワークショップ

ふりかえりアンケート結果
第1回高田近隣センターリノベーションワークショップにご参加いただき、ありがとうございました。

第1回ふりかえりアンケートの結果をお知らせいたします。

Q1.本日のまちづくりワークショップはお楽しみ
いただけましたか。

楽しめた
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やや楽しめた
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Q3.第1回ワークショップの中で、質問や発言ができなかったことがございましたらお書きください。

Q4.本日のワークショップでの話し合いの時間(長さ)はいかがでしたか。

Q5.その他高田近隣センターリノベーション事業について、ワークショップについてお気づきの点がご
ざいましたらお書きください。発言できた
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高田近隣センターリノベーションワークショップについて、

貴重なご意見を頂いただきありがとうございます。

第1回ワークショップでは、多くの方から「楽しめた」、「発言できた」という多くの回

答を頂くことができました。

また、「リノベーションについてじっくり煮詰めたい」、「子育てに活用できる高田近

隣センターにしたい」、「高田近隣センターの認知度を高めたい」などのご意見も頂き、

今後のワークショップに活かしていきたいと思います。

アンケートにご協力ありがとうございました！

⚫ 子どもたちが自分たちの地域に誇りを持ち、次の世代に繋げていける高田近隣
センター発信の場となれば良い。地域の住民に愛され気軽に立ち寄れるセン
ターになることを祈る。

⚫ 容積率に余裕があるようですが、予算は別として3階を作ることは可能でしょう
か。

⚫ 各グループの発表時間は（何分）と決めたほうが良い。

⚫ 子育て世代として参加させて頂きました。子育てに活用できる近隣センターとし
てリニューアルして頂けたらうれしいです。最後にまとめ頂きましたが、ふせん1
枚1枚に貴重な意見が入っています。よろしくお願いいたします。

⚫ 「あの建物はなに？」と目を引くような特徴的外見で認知度を高めたい。

⚫ アンケートの深堀りをしたかった。

⚫ もっと生物多様性のことを発信できればよかったかも。

⚫ 要望ベビーカー置き場がほしい。

⚫ 山田さんがみんなをまとめてくれてまとまったと思います。

⚫ 結論にはしりやすいのでもう少し吟味し次回はじっくりと煮詰めたい。

⚫ 費用とコストも考える必要がある。

⚫ ふる協役員としてこれまで各種事業で近隣センターを使用してきましたが、これが綺
麗に使い勝手がよくなるよう今後のワークショップに臨みたいと思います。ありがと
うございました。

⚫ 知らないことも知ることができて良かった。

⚫ リノベーションの基本条件があったので、将来展望が余りできなかった。

⚫ 5回のワークショップで何をやるか分かるといい。

⚫ 期待しています。

⚫ 南部近隣センターリノベーション事業の詳細が知りたい。

⚫ 魅力のある憩いのある場所をつくって頂ければと思います。

⚫ 色々ありがとうございました。


